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昨天 16：20，朱先生来电：滨江区春波南苑小区，
有人倒车时撞了一位 59 岁的大姐，撞人后车子还把
人拖出好多米，又从大姐身上碾了过去⋯⋯

记者蒋大伟核实报道：昨天傍晚 5 点，浙医二院
滨江院区急诊抢救室门口，医生告诉家属，“伤得蛮
厉害的”，右侧手臂、大腿、盆骨都有骨折情况，出了
不少血。“情况还算稳定，危险还是有的。”

滨江春波南苑是个安置房小区，事发地点在小
区最南侧的6幢门口。

“小车司机肯定是油门当刹车了！”居民杨大伯
指着6幢门前双向两车道的马路说。

这个小区比一般小区的路要宽，就算两个方向
的车要会车，也没有一点问题，两个车道前面还有一
排斜停的车位，头朝里的车倒出来，再往前开走就
行，没理由往后一直倒。

另一位目击了现场的居民说，小车撞上大姐后，
旁边有人叫起来，可是车子根本没停，速度越来越
快，把人拖了几十米，然后轮子从大姐腿上碾了过去
才停下，后来还是几个居民一起，把车轮抬起来，才

把大姐救出来。
6 幢 1 单元的车位后方，有一只红色女鞋。居民

们说这里就是撞到人的地方。顺着女鞋的位置往
后，有两条轮胎摩擦的痕迹，大约 30 米长，痕迹尽头
是一摊血迹和另一只红色女鞋，居民们说，这里是撞
人碾压后停车的位置。

现场居民们说，开车的男子30岁不到，不是小区
里的人，交警赶到后让他出示驾照，他支支吾吾就是
拿不出来。

昨天处理事故的滨江交警事故中队杨警官说，
开车男子1988年出生，是一位空调安装工，有二轮摩
托车驾驶证(机动车准驾车型的 E 照)，但是没有 C1

（小车）驾照，属于无证驾驶，据男子自己说，他最近
刚刚报名考驾照，理论考还没通过。今天他和同事
去安装空调，同事开一辆手动挡吉利轿车，到了小
区，同事下车打电话时，他看车钥匙没拔，一时手痒，
想在小区里开着玩一下，刚发动车子，就误把油门当
成了刹车，又因为紧张，撞上人后拖行一段距离才停
下来。

肇事男子已被滨江交警带回接受调查。

小区草坪婚礼花了3万元
仪式感强氛围轻松浪漫

迎宾台前，小鹿、绵羊、烛台、相框、鸟笼等摆件，
小清新的装扮，是女主人喜欢的“森”系，再配上她的
文字“缥缈、萦绕，烟雨般幸福”，整个婚礼画面唯美，
还有香槟、玫瑰和甜点助兴。

昨天，我联系到了这对新人，暂且叫他们为“荷
塘”和“月色”。“荷塘”1984 年生，是个帅小伙，湖北人，
从事生产制造业，“月色”1988 年生，漂亮的安徽姑娘，
从事金融行业。

这对新人相识于 2011 年初冬，在超市门口。至于
怎么好上的？“月色”说她忘了，“但老公经常说，你是
我逛超市捡来的，哈哈！”

谈了两年多后，两人领了证。“荷塘”到底哪里
好？“月色”也说不上来，只觉得在他旁边，自己很安心
很平静，一种舒服的感觉。

两人一起在杭打拼，凭着自己的实力，一起首付，
一起按揭买了房。

房子去年 11 月 24 日交付，当月 29 日，进场装修，
装修风格都是“月色”姑娘凭感觉设计的，两三个月搞
定，半年后搬进新房。

“月色”是个凭感觉做事的姑娘。她发现，小区进
门有一个长廊，特别像 T 台，有走红地毯的感觉，两边
是喷泉，小区绿化也不错。

“我很早以前就想有个草坪婚礼，没想到自家楼
下就有这个场地。”她说，有次几个小姐妹来家里做
客，她把想法一说，得到姐妹们一致认同。

今年 5 月 1 日搬进小区，5 月 21 日就办了草坪婚
礼，跟物业和婚庆公司的沟通同步进行，“物业说，婚
礼是一辈子的事情，全力支持，不过婚礼造成的草坪

破坏，损失要由我们来承担。”
“月色”简单回忆了婚礼现场，还是有点小激动的

——
亲朋好友来了 80 多号人，我们的目的就是让大家

放松，玩得开心就好，所以形式上很开放，不拘谨。没
想到效果出人意料地好，特别是现场的氛围，大家玩
得很嗨。

老公的出场方式是唱了一首歌《一次就好》，看他那
个紧张样，我突然就放松下来了。那天老公说了一段话，
比较煽情，具体怎么说我忘了，中心思想是一路走来很不
容易，家里很多事都是我在弄，他工作忙，很感激我，以后
要一起慢慢走下去⋯⋯这让我很泪崩，现场很多人都被
感动得哭了，那一刻，我感觉再苦再累都值得。

最后是放飞气球的环节，亲朋好友一起把绑在椅
子上的蓝色气球放飞，放起来超有感觉的。

这件事在我们小区业主群里轰动了一把。

晚上喝喜酒安排在酒店，摆了八九桌。
小区里的场地是免费的，甜点是我几个小姐妹一

起做的，整场草坪婚礼，摄影、摄像、跟妆、司仪，外加
租椅子、户外鲜花布置等，花了3万块钱。

物业说，不倡导用小区草坪办婚礼
如果办，要承担损坏草坪修补费用

小区物业韦经理说，小区业主有 1000 多户，大多
数还在装修，只有二三十户入住。

“之前也有一个业主要结婚，看中这三四百平方米
的草坪，说要在这上面摆酒席，我们不建议业主这么
做。后来草坪婚礼的新娘也来说了，她说只是想在草坪
上走个仪式。”韦经理说，对于小区里的草坪婚礼，其实
物业并不倡导，因为公共绿化是属于全体业主的，如果
业主一定要办，那有个原则，就是在使用过程中，有损坏
的草坪事后需要修补的，费用由业主来承担。

丁桥一对新人
在自家楼下小区草坪举办婚礼
据说现场很梦幻效果很好
物业说，并不倡导这么做

“如果业主一定办，草坪损坏修补的钱要业主承担”

草坪婚礼现场 照片由新娘提供
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每个女孩子都渴望有一场浪漫的草坪婚礼。杭州有一对新人
蛮有创意，把草坪婚礼办到了自家小区里。

这事发生在丁兰街道的名景台南苑小区。社区还处于筹建状态，
一共3个人，组长朱权说，这是社区筹备组成立以来的第一件大事。

“在小区里举办草坪婚礼是一件蛮浪漫的事。我们这里住的小
白领多，有一定文化层次，对生活品质有追求，今后我们社区也要朝
这个方向努力。”朱权说。
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被撞大姐的一双红鞋，分别脱落在事故现场起点和终点。
记者 蒋大伟 摄


